

Die Arenen schiessen aus dem Boden

Von Patrick Jordi. Aktualisiert am 19.05.2014

Wer die Spiele der Fussball-WM in Gesellschaft schauen will, kann das im Oberaargau an verschiedenen Orten tun. Der grösste Public-Viewing-Anlass findet wiederum in der Waterjet-Arena in Aarwangen statt.



Hier entsteht das grösste Public Viewing im Oberaargau: Auf dem Gelände bei der Firma Waterjet in Aarwangen wird es für Fussballfans zwei Grossleinwände geben – eine im grossen Festzelt, die andere auf der Wiese.

Bild: Hans Wüthrich

Public Viewing

Im Oberaargau werden die Spiele der Fussball-WM unter anderem hier gezeigt:

Huttwil: Der Sportclub organisiert ein Public Viewing an der Moosstrasse 4, zwischen Coop und Otto's. Während der Gruppenphase werden alle Spiele gezeigt, die vor 24 Uhr beginnen. Ab dem Achtelfinal werden alle Spiele übertragen. Am 12. Juni findet vor dem Eröffnungsspiel um 18.30 Uhr eine Tauschbörse für Panini-

Sie geht ja erst in knapp drei Wochen los, die Fussball-WM in Brasilien. Das Startspiel ist am 12. Juni. Doch in Aarwangen, auf dem Gelände neben der Firma Waterjet, herrscht schon jetzt Hochbetrieb. Wer da am Wochenende schuftete, sind die Männer vom Club Bannfestivale, die auch in diesem WM-Jahr ein Festgelände für ein Public Viewing herrichten. Denn Mitfiebern und Jubeln im Kollektiv ist nach wie vor sehr beliebt. Im Oberaargau bieten gleich mehrere Veranstalter öffentliche Liveübertragungen (siehe Kasten). Und auch in privaten Kreisen hat das gemeinsame Fussballerlebnis längst Tradition.

Bilder statt.

Wangen an der Aare: Beim Fussballplatz findet ein Public Viewing statt, organisiert von Fussballclub und Regio W. Gezeigt werden ausgewählte Spiele. Der Spielplan kann auf der Homepage von Regio W heruntergeladen werden. Die Übertragungen finden bei jeder Witterung statt. Es gibt eine kleine Festwirtschaft. Türöffnung jeweils eine Stunde vor Anpfiff.

Bleienbach: Der Turnverein öffnet wiederum sein kleines, aber feines WM-Studio. Ein Grossteil der Spiele wird auf der Leinwand im Werkhof beim Gemeindehaus übertragen.

Teilen und kommentieren

Etwas gesehen, etwas geschehen?



Haben Sie etwas Aussergewöhnliches gesehen, fotografiert oder gefilmt? Ist Ihnen etwas bekannt, das die Leserinnen und Leser von Bernerzeitung.ch/Newsnet wissen sollten? Senden Sie uns Ihr Bild, Ihr Video, Ihre Information per MMS an **4488** (CHF 0.70 pro MMS).



Die Publikation eines exklusiven Leserreporter-Inhalts mit hohem Nachrichtenwert honoriert die Redaktion mit **50 Franken. Mehr...**

überschritten werden.

So kann man getrost sagen: Aarwangen wird im Juni 2014 zur Festhütte. (Berner Zeitung)

Das grösste Public Viewing der Region und auch eines der ältesten ist jenes in Aarwangen. Bei Spitzenspielen kommen gut und gerne tausend Zuschauer, wie OK-Präsident Thomas Beutler weiss. Nach 2006, 2008 und 2010 soll das diesjährige Public Viewing nun sogar noch eine Spur grösser werden. Ein mächtigeres Festzelt zum Beispiel soll dafür sorgen, dass auch bei nassem Wetter alle Fans im Trockenen das Spiel auf der Grossleinwand mitverfolgen können. Davon gibt es zwei. Die andere Leinwand steht im Freien auf der Wiese, wo wie gewohnt Festtische und -bänke aufgestellt werden.

Länderspezifisches Essen

Nicht alle WM-Spiele werden in Aarwangen gezeigt. Wegen der Zeitverschiebung dürfen jene Begegnungen, welche um 24 Uhr beginnen, unter der Woche nicht gezeigt werden. Ansonsten gibt es keine Einschränkungen, ausser dass bei den 22-Uhr-Spielen rund 15 Minuten nach Abpfiff auch auf dem Festgelände Feierabend sein muss.

Kulinarisch lassen sich die Organisatoren ebenfalls etwas einfallen. Spielt am 13.Juni Spanien, gibts Paella. Muss die Schweiz am 15.Juni gegen Ecuador ran, gibts Chili con Carne. Und Älplermagronen oder Chäsbrägu werden feilgeboten, wenn die Schweiz in der Vorrunde gegen Frankreich und Honduras spielt.

Sollten bei den ersten beiden Spielen der Schweizer Nationalmannschaft am 15. und am 20.Juni tatsächlich tausend Zuschauer oder mehr in die Waterjet-Arena pilgern, wird es in Aarwangen schon fast eng werden. An diesen beiden Daten nämlich findet im Dorf gleichzeitig das Bernische Kantonal-Musikfest statt, das an zwei aufeinanderfolgenden Wochenenden im Juni ebenfalls Tausende Besucher anlocken wird. Zumindest zeitweilig dürfte dann die Einwohnerzahl von Aarwangen von rund 4250 besuchermässig um einiges

Erstellt: 19.05.2014, 09:06 Uhr